



## Habrà revisión profunda al PEF 2014 ante posible recesión: PAN

El Vicepresidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, José González Morfín dijo que dadas las preocupantes condiciones económicas; es necesario que la propuesta atienda las alertas ante una posible recesión en el país

W RADIO | SEPTIEMBRE 8 DE 2013

**Por: Rocío Jardinez**

**México.-** En el marco de la presentación del Paquete Económico que el Gobierno Federal hizo a los diputados federales, el Vicepresidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, José González Morfín, adelantó que dicho proyecto será sujeto a un profundo escrutinio por parte de los legisladores.

Y es que dijo dadas las preocupantes condiciones económicas; es necesario que la propuesta atienda las alertas ante una posible recesión en el país.

“Las circunstancias económicas, en las cuales no han hecho hincapié las autoridades –al menos de manera pública-, obligan a poner en marcha medidas emergentes que generen inversión, empleo, liquidez, que eliminen los subejercicios, que estabilicen el tipo de cambio y que contengan la inflación”.

Respecto a la comparecencia del próximo miércoles, del Secretario de Hacienda, Luis Videgaray, señaló que este deberá explicar la propuesta con la que pretende iniciar la recuperación económica para 2014.

“El futuro nos alcanzó más pronto de lo que el Gobierno de Peña lo esperaba y al presentar su primer informe gubernamental, lo destacable es la gravedad de la economía del país, lo que aquí señaló no sólo se basa en opiniones políticas sino en hechos irrefutables han dado a conocer bancos, firmas económicas internacionales, centros de estudio y prestigiados especialistas además de la propia Secretaría de Hacienda y Crédito Público”.

Recordó que especialistas del CIDE y analistas de diversas firmas como Moody's, Bank of America Merry Lynch, Standard & Poor's, así como el propio INEGI coincidieron que un crecimiento de menos del dos por ciento del PIB para este año, deja a México vulnerable ante cualquier eventualidad económica, por lo que insistió que además de revisar acuciosamente con el paquete económico los legisladores pondrán especial atención en la iniciativa de Reforma Fiscal o Hacendaria.